

GEWERBEVEREIN BUOCHS-ENNETBÜRGEN EHRT LANGJÄHRIGEN PRÄSIDENTEN



Die diesjährige Generalversammlung des Gewerbevereins Buochs-Ennetbürgen stand ganz im Zeichen des Wandels und der Wertschätzung für langjähriges Engagement. In der heimeligen Atmosphäre der Herdern Ennetbürgen versammelten sich am 24. April 2024 Mitglieder und Gäste, um bedeutende Ereignisse zu feiern.

Ein grosses Rückblickthema war die «Gwärb am See 2023», welche für Ausstellende sowie Besucher ein voller Erfolg war. Ein Kurzfilm liess die Erinnerungen an diesen tollen Anlass nochmals aufleben.

Ein Höhepunkt der Versammlung war zweifelsohne die Verabschiedung von Thomas Mathis als langjährigen Präsidenten. Seit 2012 leitete er mit Herzblut und Engagement die Geschicke des Vereins und prägte dessen Entwicklung massgeblich. Unter seiner Führung erlebte der Verein eine Zeit des Wachstums und der Gemeinschaftsentwicklung. Thomas Mathis hinterlässt dabei ein beeindruckendes Erbe, das die Grundlage für zukünftige Erfolge bildet.

Als würdiger Nachfolger tritt nun Christian Portmann in seine Fussstapfen. Seit 2018 Mitglied des Vorstands und zuständig für

Marketing und Kommunikation bringt er nicht nur Erfahrung, sondern auch frische Ideen mit ein. Die Mitglieder des Vereins begrüssen ihn mit Zuversicht und freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit unter seiner Leitung.

Neben dem Wechsel an der Spitze gab es weitere Veränderungen im Vorstand. Franziska Scheuber hat sich dazu entschieden, ihre aktive Rolle im Vorstand zu beenden. Der Verein dankt ihr herzlich für ihren Einsatz und ihre wertvollen Beiträge. Als Nachfolger darf der Verein Roman Imfeld und Martin Amrhein willkommen heissen. Mit ihrem Engagement und ihrer Persönlichkeit bereichern sie das Vorstandsteam und tragen zur Vielfalt der Perspektiven bei.

Als Zeichen der Anerkennung für seine langjährige Dienstzeit wurde Thomas Mathis zum Ehrenmitglied ernannt. Diese Auszeichnung würdigt nicht nur seine Verdienste um den Verein, sondern auch sein persönliches Engagement und seine Leidenschaft für die lokale Wirtschaft.

Die Generalversammlung bot jedoch nicht nur Raum für formelle Angelegenheiten, sondern auch für geselliges Beisammen-

sein. Beim gemeinsamen Nachtessen nutzten die Mitglieder die Gelegenheit zum Austausch und zur Stärkung der Gemeinschaft. Als besonderes Highlight des Abends wurde ein Gewerbe-Speed-Dating veranstaltet, bei denen die Mitglieder in lockerer Atmosphäre neue Kontakte knüpfen und sich untereinander mit Spass noch besser kennenlernen konnten.

Pressedienst



(v.l.n.r.): Martin Amrhein, Franziska Scheuber, Thomas Mathis (Präsident 2012 - 2024), Christian Portmann (neuer Präsident ab 2024), nicht auf dem Bild: Roman Imfeld